

Diese Nachricht wurde von meinem Android Mobiltelefon mit GMX Mail gesendet.
Am 07.02.22, 11:51 schrieb OV Weinheim <OV.Weinheim@alzey.de>

TAGESORDNUNG

Öffentlicher Teil

TOP 1

Der OV begrüßt alle Anwesenden ,besonders Beigeordnete Bauernschmitt , Beigeordneter Dr.Stark und von der AZ Frau Oberle.

Die Beschlussfähigkeit wurde im Anschluss festgestellt.

TOP 2

Die Niederschrift vom 24.11.2021 wurde einstimmig genehmigt

TOP 3

Eveline Lahr möchte in Punkt Verschiedenes einen Antrag der CDU stellen .Dies wurde genehmigt.

TOP4

Friedhofskonzeption 2050 der Stadt Alzey

Herr Dr.Stark referierte über die zukünftige Gestaltung des Weinheimer Friedhofs ,worunter auch die Schaffung von Barrierefreiheit für das Baumurnengrabfeld begründet ist.

Hier soll ein Schild angebracht werden ,für wie lange Blumen auf dem Urnenfeld verbleiben dürfen ,bis sie von der Verwaltung entfernt werden.

Auch besteht jetzt die Möglichkeit der Urnenbestattung an historischen Grabdenkmälern (EIBACH) ,sowie in Urnenröhren an der Aussegnungshalle.

Die Aussegnungshalle selbst befindet sich in einem guten Zustand ,kleine elektrische Mängel wurden vom Gebäudemanagement der Stadt bereits behoben.

Eveline Lahr rügte den Unkrautbewuchs zwischen den Gräbern ,was optisch in Verbindung mit den teils auch nicht gemähten Gehwegen keinen gepflegten Eindruck macht.

Herr Dr. Stark verwies hier auf eine Entscheidung des Klima und Umweltausschusses ,die vorsieht dass nur noch drei mal im Jahr gemäht werden dürfe.

Wegen der teilweise Entfernung der Einfassung am Baumurnengrabfeld monierte Dieter Bloß ,dass dies ohne Zustimmung des OBR Weinheim erfolgt sei.

Andreas Mühl stellte fest ,dass auch eine Erweiterung des Urnengrabfeldes in Richtung Mauer vom OBR bei einer Begehung abgelehnt wurde.

Auch hier verwies Herr Dr. Stark auf eine Entscheidung des Ausschusses für Bürgerdienste vom 7.9.21 wo dies so entschieden wurde. Leider sei in dieser Sitzung kein Mitglied des OBR Weinheim da gewesen.

Worauf Dieter Bloß die Frage aufwarf ,für was es noch einen OBR brauche ?

TOP 5

Verkehrsangelegenheiten

Beigeordnete Bauernschmitt riss alle in der Einladung aufgeführten Themen an und versprach, sich darum zu kümmern.

Diese Punkte waren : Tempo 30 auf allen Ortsstraßen , zusätzliche Piktogramme auf der Hauptstr., verstärkte Geschwindigkeitskontrollen derselben (erst ab März 22` da Messgerät z.Z.defekt) ,

Entschärfung der Ortseinfahrten durch Verengungszonen ,besonders Offenheimer und Rathausstr. , Schaffung von Parkzonen . Wenn möglich möchte Sie den Rat in der Februar Sitzung schon über Lösungen in Kenntnis setzen.

TOP 6

Anfrage der Liegenschaftsabteilung zur Installation eines Regiomaten an der Amselstr. Abstimmung : Der OBR hat keine Bedenken.

2 enth.2 nein 9 ja

TOP 7

Verschiedenes

Antrag der CDU Fraktion ,vorgetragen durch Eveline Lahr:

Die CDU Weinheim möchte ein Spielgerät stiften und stellt den Antrag , eine Wippe oder ein Federtier für Kleinkinder auf dem Spielplatz zu installieren .Mit den zuständigen Fachbereichsleitern Herr Fitting und Herr Bucher wurde schon eine Ortsbesichtigung durchgeführt ,das Spielgerät kann unter Einhaltung der mind.Abstände zu anderen Spielgeräten problemlos integriert werden.

Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

Für das Protokoll

Uwe Frey

Ortsvorsteher